

Elterninformation / Jahresrückblick



Elternbeirat der Max- und Justine-Elsner-Grundschule

Liebe Eltern der Schüler der MJE Grundschule,

Wir der Elternbeirat der MJE Grundschule möchten Ihnen einen kurzen Jahresrückblick geben. Weiter wünschen wir allen, erholsame Sommerferien und freuen uns, dass die Schüler/innen einen erfolgreichen Abschluss hatten und einen guten Übertritt in die nächsten Klassen haben werden.

Wir haben im Schuljahr 2021/2022 viel gemeinsam erlebt und konnten den Kindern einiges an Aktionen und auch gemeinsam mit der Schulleitung und den Lehrer/innen gemeinsam auf die Beine stellen.

Angefangen mit der etwas anderen Martinsfeier noch unter den Auflagen der Corona-Pandemie, schenken die Kinder sich gegenseitig einfach ein Lächeln. Zum Abschluss dieser kleinen Feier gab es für alle Martinswecken.



In der Vorweihnachtszeit konnten wir mit einer Weihnachtskalender-Lose-Aktion die Zeit bis zu den Weihnachtsferien gut und spannend überbrücken. Auch konnte so vielleicht die hier noch andauernde Corona-Pandemie etwas erleichtert werden. Die Aktion kam bei den Kindern sehr gut an und wir bedanken uns nochmals bei all den Menschen, die uns großartige Spenden zur Verfügung gestellt haben.

Nach den Weihnachtsferien und den Faschingsferien gab es zu Corona leider eine weitere schreckliche Nachricht. Am 24. Februar 2022, wurde ab den frühen Morgenstunden über den Angriff von Russland auf die Ukraine berichtet. Auch an unserer Schule hat das Thema sehr schnell Einzug gefunden und die Schülerinnen / Schüler sehr beschäftigt.

Wir möchten helfen, das war die Botschaft, die schnell über die Schülerinnen / Schüler an die Lehrer/innen herangetragen wurde. Frau Bauer unsere Schulleitung hat diesen Wunsch sofort aufgenommen und mit uns als Elternbeirat überlegt, wie wir schnell und effektiv helfen können.

Überlegt, gesagt und dann auch getan – Aktion Schüler helfen Schülern – war geboren. Wir konnten 1.200 Euro einnehmen und diese wurden an die Hilfsorganisation/Spendenkonto der Firma Siemens in Erlangen gespendet. Die Firma Siemens hat diese Spende in der Aktion verdoppelt und somit konnten wir noch mehr erreichen wie gedacht.

Auch hier ein Dank an alle Eltern, dass Sie das über die Kinder so mit unterstützt haben.

Elterninformation / Jahresrückblick



Elternbeirat der Max- und Justine-Elisner-Grundschule



Seit Anfang des Schuljahres gibt es auch den Schulgarten in der MJE Grundschule. Dieser wurde ab dem Frühjahr zusammen mit dem Förderverein der Grundschule immer mehr und mehr zum Leben erweckt. Herr Abraham leitet ein kleines Schulprojekt – Schulgarten – gemeinsam mit einigen Kindern, die sich sehr im Schulgarten engagieren. Damit aber alle Kinder die Möglichkeit haben im Schulgarten tätig zu werden, wurden über den Förderverein an jede Klasse der Schule im April Anzuchtkästen verteilt, um den Garten gemeinsam zu gestalten. Die Firma Dreyer spendete ein wunderschönes Gartenhaus im Wert von 2.000 Euro, damit die Geräte und Utensilien des Schulgartens gut aufbewahrt werden können.



Im Mai konnten dann die neuen Schülerinnen / Schüler begrüßt werden. Die Informationstage/Einschreibungstage für das Schuljahr 2022/2023 haben stattgefunden. In diesem Zuge wurde ein neues Informationsheft der MJE Grundschule entworfen und gedruckt.

Elterninformation / Jahresrückblick



Elternbeirat der Max- und Justine-Elsner-Grundschule

Im Juni konnten dann einige Klassen auch wieder nach 2 Jahren ins Schullandheim fahren. Hier haben wir die Rückmeldung erhalten, dass die Schülerinnen und Schüler dies mehr als genossen haben und es alle sehr schön fanden. In dieser Zeit haben die Kinder, die noch in der Schule verblieben waren, wunderschönen Zaunschmuck für den Schulzaun entwerfen, gestalten und bepflanzen.



Und dann war es endlich auch so weit, nach 2 Jahren Pause und einer kleinen Planungsphase konnte endlich wieder ein Sommerfest in der Schule gefeiert werden. Hier haben sich alle Lehrer / Lehrerinnen mit Spielstationen und Aktionen für die Schülerinnen und Schüler beteiligt. Die Kinder haben extra wunderbare Lieder und Tänze einstudiert und zu Beginn des Sommerfestes an die Eltern und Angehörigen vorgeführt. Es gab eine Hüpfburg, Kinder-Air-Brush, Luftballonkunst und viel Essen und Trinken. Aber wir müssen sagen, ohne die Hilfe von Ihnen als Eltern und die reichlichen Kuchenspenden wären einige Aktionen nicht möglich gewesen. Denn durch die Kuchenspenden und die Spenden in der Spendenbox konnte der Elternbeirat die Kosten, tatsächlich kostendeckend abbilden.



Elterninformation / Jahresrückblick



Elternbeirat der Max- und Justine-Elsner-Grundschule



Jetzt möchten wir uns zum Schluss für das Vertrauen in uns als Elternbeiräte bei allen bedanken und wiederholen unseren Wunsch des Anfangs.



Liebe Grüße

Ihr **Elternbeirat** der MJE Grundschule